



## Cayó 23.6% utilidad neta de Banamex

México.- Al cierre de 2014, el Grupo Financiero Banamex reportó una captación integral de 1 billón 600 mil pesos y una base de capital de 172 mil millones de pesos, en tanto que informó que su utilidad neta disminuyó 23.6 por ciento en comparación con 2013, registrando 14 mil 153 millones de pesos.

Al reportar sus resultados al cierre de 2014, Banamex destacó su nivel de capitalización de 15.5 por ciento, el cual "es el más alto del sistema entre los principales bancos del país", y aseguró que se consolidó en materia de financiamiento al consumo vía tarjetas de crédito y créditos personales. Detalló que la utilidad neta antes de impuestos alcanzó los 22 mil 387 millones de pesos, 1.2 por ciento menos que en 2013. Mientras que la utilidad acumulada fue de 8 mil 30 millones de pesos 39.7 menor en comparación con el año previo. Sobre los resultados del grupo, dijo que se incrementó 8 por ciento en los ingresos totales del 2014 con respecto al año anterior, principalmente impulsado por un crecimiento de 5 por ciento de los ingresos operativos, que incluye margen financiero y comisiones.

Explicó que a lo largo de 2014, el grupo manejó 870 mil millones de pesos a través de sus sociedades de inversión y las Sociedades de Inversión Especializadas de Fondos de Ahorro para el Retiro (Siefores) administradas por Afore Banamex. Agregó que tan sólo a través de las sociedades de inversión, administró 470 mil millones de pesos, con un crecimiento de 8 por ciento, que significó 35 mil millones de pesos. Incluso apuntó que en el rubro de pensiones Afore Banamex administra el ahorro de 7.8 millones de mexicanos con activos cercanos a 399 mil millones de pesos, los cuales presentaron un crecimiento del 13 por ciento anual o 47 mil millones de pesos.

En lo que se refiere a la cartera de crédito vigente alcanzó los 468 mil millones de pesos, manteniendo los mismos niveles del año anterior. Destacó al cierre de 2014, que el crédito a las familias llegó a niveles récord al superar los 242 mil millones de pesos, con un crecimiento interanual de 4 por ciento, esto es, 9 mil millones de pesos. Las tarjetas, créditos personales y de nómina, registraron una cartera de crédito de 165 mil millones, y un crecimiento anual del 4 por ciento. Al referirse a la cartera de Crédito, el Grupo financiero destacó que la cartera vigente de tarjetas de crédito alcanzó los 92 mil millones de pesos, similar al 2013. Y resalto que en 2014, Banamex otorgó 1.2 millones de tarjetas y facturó más de 256 mil millones de pesos.

En créditos personales y de nómina, Banamex reportó 73 mil millones, con un crecimiento interanual de 9.8 por ciento o 6 mil millones de pesos. En crédito hipotecario, señaló, contabilizó 76 mil millones de pesos, 3.3 por ciento más que el mismo periodo del año anterior. En los últimos 12 meses se realizó una bursatilización, así como prepagos del programa "anualidades garantizadas" del Infonavit por cerca de 3.6 mil millones de pesos en total. Sin incluir estos efectos, la cartera llegaría a 80 mil millones con un crecimiento interanual de 8 por ciento. Informó que la cartera comercial alcanzó los 227 mil millones de pesos al cierre del 2014, monto 3.8 por ciento menor al cierre del 2013, que se explica principalmente por menores créditos a empresas grandes y gobierno.

Destaca el crecimiento del 25 por ciento en el crédito a micro y pequeñas empresas. El Grupo Financiero, aclaró que el índice de cartera vencida llegó a 2.2 por ciento, uno de los menores índices del sistema. Y derivado de estos indicadores de solidez financiera, Standard & Poor's y Fitch Ratings mantuvieron a Banamex con las calificaciones crediticias de fortaleza individual de "a-". De igual manera, Fitch otorgó a Banamex una calificación de viabilidad de "a".

Finalmente, Ernesto Torres Cantú, director general de Grupo Financiero Banamex, aseguró que "durante 2014 Banamex avanzó de manera importante en muchos frentes, tanto en captación como en financiamiento y en mantener los más sólidos indicadores de fortaleza financiera. Banamex reitera su inquebrantable compromiso con sus clientes y con el desarrollo de nuestro país".